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L’Éden de Satan N° 151 

Cela se répète dans tous les âges 

Le 4 février 2024, matin  

Brian Kocourek, Pasteur 

Amen. Que Dieu vous bénisse tous. Inclinons simplement nos têtes dans la prière.  

Père miséricordieux, Seigneur, nous venons devant Toi au Nom de Jésus-Christ, et nous Te demandons, 
Seigneur, d’être avec nous et de nous aider, Seigneur, en ce jour. 

Et nous Te remercions, Seigneur, pour le beau temps que nous avons cette semaine. Et, Père, nous Te 
prions simplement de nous aider à nous préparer pour le retour à la maison. Au nom de Jésus, nous prions. 
Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Eh bien, nous allons examiner l’Eden de Satan n° 151 ce matin, et Je l’ai intitulé : « Cela se répète dans tous 
les âges ». 

L’Eden de Satan pp 35, L’Eden de Dieu a été établi dans la justice. (C’est la Juste-Sagesse.) L’Éden 
de Satan est établi dans le péché parce que Satan est le péché. Dieu est justice. Et le Royaume de Dieu a 
été établi dans la justice, la paix et la vie, et l’établissement de Satan est dans le péché et le péché religieux. 

Alors, qu’est-ce que l’incrédulité ? L’incrédulité est de l’imagination. Juste de l’imaginaire pur. De la 
fantaisie. L’incrédulité, c’est ne pas croire ce que Dieu a dit. Vous pouvez prendre la Bible pour l’histoire 
écrite telle que Dieu la voit. C’est réel, c’est vivant, c’est la réalité. 

Maintenant, disons, par exemple, que vous êtes un écrivain. C’est de l’incrédulité. C’est un pays imaginaire. 

Écrivez-vous des romans ? De quoi s’agit-il ? À quoi servent-ils ? A vous faire entrer dans leur histoire fictive : 

« Et si » ? Écrivez une histoire et si elle se vend vraiment bien, alors ils en feront un film.  

Qu’est-ce que c’est ? Un pays imaginaire. Ce n’est que de l’incrédulité. Alors, vous pensez que vous faites 

quelque chose en regardant un film. Mais c’est irréel, et pourtant la Bible est réelle, c’est la Parole de Dieu. 

Vous écrivez pour un journal ou un magazine. C’est un pays imaginaire. Si vous êtes un acteur, vous ne faites 

que jouer quelqu’un d’autre, et le scénario que vous suivez n’est qu’une œuvre imaginaire. Ainsi, les 

scénaristes et les acteurs vivent tous dans un monde imaginaire. Vous voulez que les gens croient ce qui n’est 

pas réel.  

Mais prêcher la Bible et montrer la réalité de ce qui se passe, ils s’offusquent ? Pourquoi ? Parce qu’ils ne 

veulent pas de la réalité. Ils veulent de l’illusion et de la délusion [définition : croyance que la confrontation avec 

les faits ne peut dissoudre ; Note du Trad.], et tout ce qu’ils veulent, c’est le pays imaginaire. Et tout ce qui 

n’est pas révélé est ouvert à l’illusion et à la délusion. 

Prenez n’importe quel sport où l’argent coule à flots. Le football américain, le baseball, le basket-ball, le 

football. C’est dirigé par des hommes ayant l’argent. C’est devenu un jeu fantastique [football fantastique ; 

Note du Trad.]. Ce n’est qu’un jeu d’enfants, mais ce sont les adultes qui y jouent. Pourquoi ? Pour l’argent.  
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Il n’y a pas de différence entre le football qui est joué le dimanche (qui enfreint le jour du Seigneur) et le 

football fantastique. Mais au moins, ceux qui jouent au football fantastique savent que ce n’est pas réel, n’est-

ce pas ? Les sports sont gérés par des bookmakers milliardaires. Pourquoi ?  

Tout n’est que divertissement, et on nous dit que c’est une caractéristique du temps de la fin. « Amateurs 

du plaisir plus que de Dieu ».  

Il y a d’énormes sommes d’argent en jeu dans le sport, mais ce n’est plus réel. Oh, dans les tranchées, les 

défenseurs de première ligne [position des joueurs en football américain ; Note du Trad.] peuvent se battre 

et se saigner comme les gladiateurs d’autrefois. Mais les joueurs clés sont achetés pour des salaires énormes 

et sont forcés de jouer le jeu, sinon ils sont licenciés.  

Y a-t-il un seul joueur dans la NFL qui soit un vrai chrétien ? Non. Vous dites : Oh là là ! C’est une assez 
forte déclaration. Non, sinon ils ne joueraient pas le dimanche, s’ils étaient chrétiens. Quand j’étais au camp 
d’entraînement pour les Vikings, le Saint-Esprit n’arrêtait pas de me dire : « Tu peux gagner le monde, mais 
perdre ton âme » Alors j’ai laissé le football pour Christ. Voyez-vous, quand je jouais à l’université, nous 
jouions le samedi et nous pouvions honorer le Jour du Seigneur. Et ils m’invitaient partout à parler dans les 
églises baptistes et des choses comme ça. Mais le Saint-Esprit m’a dit que quand j’étais au camp 
d’entraînement des Vikings : « Si tu veux perdre ton âme. C’est l’endroit où il faut être. » N’est-ce pas ? 

Le sport est donc un divertissement. Comme les films, vous y allez et vous vous attendez à être diverti. Les 
écoles sont devenues une usine à imagination, produisant des élèves qui ne peuvent pas voir la réalité. Ils ne 
savent même pas où est situé un pays, ni même où sont situés les États.  

Obama ne savait même pas combien d’États existaient aux États-Unis. Il a dit : « Eh bien, je suis allé dans 
57 États et maintenant je cherche à aller au 58e. Donc, cela me dit que les gens sont abrutis. 

Les écoles ne vous enseignent plus sur Dieu, elles vous enseignent ce qu’elles veulent que vous croyiez. Vous 

pouvez demander à un universitaire si les hommes peuvent avoir un bébé et ils vous répondront : « Oui » ; 

vous appelez cela de l’instruction ? C’est ce que moi j’appelle l’endoctrinement.  

Nous avons le directeur des services de santé aux États-Unis qui se prend pour une femme. C’est un grand 

homme costaud (probablement un tacler à la vue de sa taille) qui autrefois jouait au football [américain] en 

secondaire et qui maintenant porte une robe. Il s’appelait alors Richard, il a maintenant changé son nom en 

Rachel. 

Alors, qu’a-t-il appris à l’école ? Rien que des fantasmes. Mais posez-leur des questions sur la vraie science, 

comme la vraie science dit que vous devez avoir deux chromosomes X pour être une femme et donc pour 

tomber enceinte et ils ne comprennent pas cela. Pourtant, M. Levine a des chromosomes XY qui font de lui 

un homme et il fut marié pendant 25 ans à sa femme et il eut deux enfants, puis il divorça d’elle. Mais il 

porte une robe et dit qu’il s’est transformé en femme à 55 ans. Pouvez-vous vous imaginer vous transformer 

en quelque chose que vous n’êtes pas ? Vous voyez, leurs théologies sont toutes déboussolées. C’est comme 

si les gens disaient : « Nous étions des porcs et maintenant nous sommes des fils de Dieu. Non, vous avez 

toujours été un fils de Dieu, dit la Bible.  
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Il a laissé une femme et deux enfants adultes pour entrer dans le pays imaginaire. Ce n’est pas la réalité. 

C’est le pays imaginaire. Et ils ne peuvent pas voir que cela est en train de détruire cette nation et toutes les 

nations. Ils ne peuvent pas voir la réalité, alors ils croient que les personnages de Marvel qu’on voit sur le 

grand écran, ils pensent qu’ils sont réels, comme si c’était la réalité, alors que ce n’est qu’un pays imaginaire.  

Ainsi, à l’école, ils apprennent la science fantastique. Et les gens qui ont de l’argent pensent que l’argent les 

rend meilleurs que le reste de l’humanité. Ils pensent qu’ils sont ceux qui sont au-dessus de tous les autres. 

Eh bien, Satan n’a-t-il pas fait la même chose au commencement ? Il voulait s’élever au-dessus des fils de 

Dieu. 

C’était l’attribut de Lucifer qui l’a fait être chassé du ciel. Ils ont séduit le monde entier en le confinant par 

le biais de la science fantastique qui est maintenant enseignée dans ces prestigieuses universités à travers le 

pays, et donc on peut certifier que me monde est atteint de folie.  

Einstein a dit : « La folie, c’est de faire la même chose encore et encore en s’attendant à un résultat différent 

». Et le monde fait la même chose encore et encore 2, 3, 4, 5, voire 6 fois juste parce que quelques personnes 

ont dit qu’ils devraient le faire. 

Et notre prophète nous a avertis qu’au temps de la fin, le monde entier sombrerait dans la folie. Et le monde 

entier a choisi le fantastique plutôt que de défendre la vraie science. Et les vrais scientifiques ont été boycottés 

de leurs emplois et de leur droit de s’exprimer, introduisant les boycotts qui ont été prophétisés et que nous 

avons étudiés. 

Et le monde a fermé les yeux à la réalité, tout comme ils ont fermé leurs oreilles à la Voix de Dieu. Et ils se 

sont ainsi préparés aux malédictions de Dieu, comme il est dit dans Deutéronome 28. Ils ont retiré Sa Parole 

de la scène publique.  

La science, la médecine, l’instruction, la politique, Hollywood, tous les médias et toute la littérature, et 

même la majorité des religions sont maintenant fondés sur des illusions et des délusions, ce qui est du 

fantasme.  

Même nos agriculteurs étaient réels, mais ils produisent maintenant des aliments fantaisies appelés OGM 

[organisme génétiquement modifiés, Note du Trad.], qui semblent plus gros et meilleurs, mais qui ne 

contiennent aucun nutriment, ils produisent donc la mort.  

Autrefois, la médecine était réelle, mais les pharmaciens produisent maintenant la mort et tuent des millions 

de personnes chaque année.  

Mais seront-ils poursuivis en justice ? Non, parce qu’ils contribuent trop au Congrès imaginaire des Etats-
Unis et ils sont à court d’argent chaque année. Alors, que font-ils ? Ils votent eux-mêmes pour plus d’argent. 
C’est juste de l’imagination. Ils ne vivent que de rêve. Très bien. 

En fait, c’est une illusion, parce que l’industrie pharmaceutique contribue trop au Congrès imaginaire où ils 

utilisent des gadgets pour vous maintenir dans une économie fantastique.  
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Même le prophète Élisée a été informé par l’école des prophètes, (et je veux que vous remarquiez que c’était 

une école), et ils ont dit : « Il y a la mort dans le pot ». Ils pensaient qu’ils avaient du petit pois alors qu’il avait 

des courges venimeuses à la place. Maintenant, même un jeune sait faire la différence entre des petits pois 

et une grosse courge. Mais peut-être pensaient-ils qu’il s’agissait de petits pois modifiés génétiquement ?  

Quoi qu’il en soit, l’instruction produit un tel abrutissement que vous pouvez compter sur les doigts d’une 

main les gens qui réussissent par leur système qui ne croit pas à toute cette science fantastique qu’ils 

promeuvent.  

Alors, avant d’aller plus loin, laissez-moi vous dire ce qu’est la réalité. C’est la justice, c’est la juste-sage-

esse. Enlevez la juste-sage-esse de l’équation et vous avez le pays imaginaire, vous avez l’illusion et vous avez 

la délusion. Mais avant d’entrer dans le vif du sujet, laissez-moi vous lire un passage de l’Écriture qui vous 

aidera à comprendre. 

Proverbes 12.5 Les pensées des justes sont justes, mais les conseils des méchants ne sont que tromperies.  

Maintenant, pensez à quel point c’est simple. Les pensées des justes sont justes. Qu’est-ce qui rend un homme 
juste, ses pensées ? S’agit-il d’une combinaison mystique de faire des choses pour Dieu ? Ou est-ce 
simplement le fait de penser les bonnes choses est ce qui vous rend juste ? C’est d’avoir la pensée de Christ. 
Et rappelez-vous, nous avons prêché 8 sermons sur l’arrosage du bon type de semence dans votre pensée 
parce que ces semences, qui sont des pensées, deviennent des paroles et ensuite des actions. 

Proverbes 16.13 Les lèvres justes font les délices des rois, Et ils aiment celui qui parle justement.  

Et comment pourriez-vous dire les choses justes si elles n’étaient pas d’abord dans votre pensée et dans votre 

cœur ? La Bible nous dit que l’homme est tel qu’il pense en son cœur, et puis Jésus a dit : « C’est de 

l’abondance du cœur que la bouche parle ».  

Donc, si vous voulez savoir si vous êtes des élus de Dieu, quelles sont vos pensées ? Pensez-vous au football, 

au Super Bowl ou à faire les choses que le monde fait ? Ou pensez-vous à Dieu ? Ainsi donc, un roi aime 

entendre ce qui est juste, les choses justes de vos lèvres, parce que cela montre que vous pensez les choses 

justes, et donc que vous êtes juste. 

Dans le sens négatif, la Bible dit la même chose, Actes 13.10 Et dit : Ô toi, plein de toute ruse et de toute 
malice, toi enfant du diable, toi ennemi de toute justice, ne cesseras-tu pas de pervertir les voies 
justes du Seigneur ?  

Et de la même manière, il est dit, Proverbes 16.8 Mieux vaut peu avec la justice (peu avec la pensée 
juste), que de grands revenus sans justice. Puis, gagner beaucoup en n’étant pas juste. 

Et nous trouvons dans Job 35.2 Penses-tu être juste, quand tu dis : Ma justice est au-dessus de celle 
de Dieu ? Autrement dit, comment peux-tu être juste, quand tu penses que tes pensées sont plus justes que 
les pensées de Dieu ?  

Et comment pouvez-vous avoir les pensées justes si Dieu ne place pas Ses pensées qui sont justes en vous ? 

Comment pouvez-vous, par vous-même, penser aux pensées de Dieu, alors que Dieu a dit ceci dans Esaïe ? 
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Esaïe 55.8 Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit le Seigneur.  

9 Car comme les cieux sont plus élevés que la terre, ainsi mes voies sont plus élevées que vos voies et mes pensées plus que 
vos pensées.  

Alors, pour en revenir à la question de savoir comment pouvez-vous recevoir Ses pensées, lesquelles sont 

justes ? Il a dit dans  

Jean 17.20 Or je ne prie pas seulement pour eux, mais aussi pour ceux qui croiront en moi par leur parole ; 21 Afin que 

tous soient un ; comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi, afin qu’ils soient aussi un en nous : afin que le monde croie 

que tu m’as envoyé. 22 Je leur ai donné la gloire (La Doxa, qui sont les opinions, les valeurs, et les jugements 

de Dieu) que tu m’as donnée ; afin qu’ils soient un, comme nous sommes un. C’est ainsi que vous recevez la 

pensée de Christ. 

Maintenant, revenons au sermon de frère Branham, L’Éden de Satan : « Remarquez comment il a séduit cela 

dans la séduction, comme il l’avait dit. Il a promis de le faire. Quelqu’un le savait-il ? Tournons-nous vers Esaïe, si vous 

voulez un passage de ces Ecritures, si vous... Je devrais en citer d’autres, je suppose. Tournons-nous vers Esaïe, chapitre 

14, juste un instant, et voyons ce que Satan a dit ici, juste un instant. Dans Esaïe 14, nous le lirons.  

Et observez ce que cet homme a fait : Esaïe 14, commençons au verset 12. Que tu es tombé du ciel, ô Lucifer, fils de 

l’aurore, que tu es abattu à terre, toi qui as affaibli les nations ! Car tu as dit dans ton cœur : Je monterai au ciel, 

j’élèverai mon trône au-dessus des étoiles... (Ce sont des fils.) ... étoiles de Dieu :  

Et je m’assiérai aussi sur la montagne des assemblées, sur les flancs du septentrion, Je monterai au-dessus des hauteurs des 

nuées ; (Des nuées de témoins) Je serai comme le Très-Haut. 

Eh bien, c’est frère Branham qui a dit que les étoiles sont les fils de Dieu. Et c’est l’apôtre Paul qui a dit que 
les nuées sont des nuées de témoins.  

36 Maintenant, comparez cela ici avec nos autres passages de l’Ecriture dans Thessaloniciens il y a quelques instants, 

comment il a dit qu’il était assis dans le temple de Dieu, s’élevant au-dessus de tout ce qui est appelé 

Dieu, de sorte que Lui, en tant que Dieu, est adoré comme Dieu sur la terre.  

Voilà le dieu de ce monde dont je vous ai parlé dimanche dernier. Le voici aujourd’hui dans la séduction. Cette heure 

perfide, le temps terrible que nous vivons, c’est le temps le plus glorieux de tous les âges, parce que nous faisons de nouveau 

face au grand millénium. Nous faisons de nouveau face à l’Eden. Mais nous sommes juste dans cet âge où (toute la 

séduction et toutes les tactiques qu’il a déjà utilisées et avec lesquelles il a été capable de séduire), il les a rassemblées 

toutes et les a fortifiés, et il est descendu comme Dieu, (Rappelez-vous qu’il y a deux Parousias en ce moment) et 

s’est mis à la place de Dieu, il est religieux, et peut citer les Ecritures, et peut vous parler les Ecritures, 

tout comme Satan l’a fait à Ève dans le jardin d’Eden. 

Eh bien, je ne sais pas combien d’entre vous s’en souviennent, mais quand le pape François est entré en 
scène, il citait les Écritures tout le temps et les Écritures qu’il citait étaient justes. Mais tout d’un coup, au 
bout d’un moment, il a dévié et il est entré sans aucune restriction dans le communisme.  
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C’est ainsi qu’il a perverti le monde, et il le fait par une mauvaise théologie. L’ensemble du monde musulman est fondé 

sur une mauvaise théologie. L’ensemble du monde catholique est fondé sur une mauvaise théologie. En fait, le monde 

entier est gouverné par une mauvaise théologie. 

Et vous ne pouvez pas arrêter sa propagation. Vous n’avez pas l’effectif nécessaire pour l’arrêter par vous-même. Vous 

serez soit neutralisé, soit tué. Pensant qu’ils rendent service à Dieu sans que ce soit Sa volonté. Vous ne pouvez que vous 

protéger vous-même. 

En fait, le musulman, avant de couper la tête d’un homme qui croit aux pensées de Dieu qui ne sont pas 
leurs pensées, crie des louanges à son dieu, qui est le dieu de son imagination. Maintenant, pouvez-vous 
vous imaginer qu’il va couper la tête d’un homme ? 

Qui pense les pensées de Dieu ? Et alors, dans sa tête, de l’abondance du cœur, la bouche parle. Il loue son 
dieu, qui n’est que le dieu de son imagination.  

Le catholique, avant de vous mettre en prison, pour avoir cru ce que son église n’enseigne pas, il le fait parce 

que son esprit est entraîné à penser que l’église catholique est la seule église bien-pensante. Il y a une voie qui 

semble droite à l’homme, mais les voies qui y mènent sont les voies de la mort.  

Mais d’En laisser de côté, c’est tout ce qu’il a à faire, d’ouvrir cette brèche où le poison de la doctrine du diable peut se 

déverser, comme « le filtre de l’homme qui réfléchit » dont nous parlions l’autre soir. 

37 Or, il a dit qu’il s’élèverait au-dessus du Très-Haut, qu’il monterait au-dessus des nuées et des 
étoiles, et qu’il s’assiérait là comme Dieu, et qu’il serait au-dessus du Très-Haut. Et il a réussi à mettre 
ses menaces à exécution. 

Maintenant, nous allons entrer dans le vif du sujet au sermon n° 169. Vous vous demandez : « Eh bien, 
comment Satan construit-il réellement son Éden ? » Vous allez découvrir qu’il le fait par le biais d’une 
semence. Tout comme Dieu manifeste Sa semence, tel que le fils de Dieu, la semence de Satan manifeste 
l’esprit de Satan, sa vie. 

Il a certainement eu un énorme succès dans la mise en exécution de ses menaces, par les gens qui l’ont laissé 

déprécier, par ses explications, à chaque âge, la valeur de la Parole promise de Dieu pour l’âge en 

question. C’est exactement comme ça qu’il s’y est pris. À chaque âge, il L’a dépréciée par ses 

explications. 

Il a amené beaucoup plus de gens à accepter sa façon de penser que les gens de Dieu qui ont choisi de penser 
les pensées de Dieu au lieu des leurs. Et par le volume et les masses de gens, il a changé sa voie en une guerre 
contre la voie de Dieu.  

Et ces gens ne sont pas du tout innocents. Ils entendent la Parole et La rejettent à cause de la popularité. Et 

ils meurent sur place, spirituellement.  

Et ainsi, nous voyons que ce n’est pas différent dans cet âge. Ils prêchent toujours un message pentecôtiste, 

alors que le prophète lui-même a dit que ce message est à un million de kilomètres au-delà de la Pentecôte. 
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Présumer 10.06.62 Matin P :94 C’est là que vous, les pentecôtistes, avez manqué cela d’un million 
de kilomètres. Vous vous êtes mis à rechercher les sensations, au lieu d’attendre que la Parole s’accomplisse. C’est vrai. 
C’est pour cela que vous vous êtes organisés.  

Et ils rejettent toujours ce message à cause de leurs influences pentecôtistes. Ils se sont unis pour le bien de 
l’unité et Dieu n’a jamais pardonné à Israël ce péché. Et Il ne vous pardonnera pas non plus.  

Pensez-vous qu’il vous pardonnera simplement parce que vous prétendez croire au Message alors que vous 
ne voulez même pas le prêcher, pour vous identifier à lui ? Je ne le pense pas, et je crois que beaucoup de 
gens seront déçus lorsque l’enlèvement de Dieu se produira, car ils resteront. 

Quand Dieu, qui est la Parole, descend avec un Cri qui est le Message et que vous rejetez ce Message qui 

n’est que la Parole, vous pensez que vous participerez à la Voix, qui est la résurrection qui doit être identifiée 

par la même Parole, parce que Dieu est la Parole ?  

Ils le manqueront tout comme ils ont manqué le Cri. Ils manqueront cette Trompette de Dieu, qui est la 

Parole rendue réelle, et nous serons enlevés par la réalité de la Parole, alors qu’ils se disputeront encore 

pour savoir si nous ne devrions pas utiliser un mot grec parce que frère Branham ne l’a jamais utilisé.  

Oh là là ! A quel point les gens peuvent-ils être ignorants ? Ainsi, ils sont volontairement ignorants et ne 
connaissent pas les Écritures parce qu’ils choisissent de ne pas recevoir la Doxa de Dieu afin d’avoir la pensée 
de Christ, et ils seront jugés pour cela. Ils aiment leur Facebook, ils aiment parler aux gens, ils aiment faire 
ceci et cela, et ils n’écoutent pas la Parole de Dieu. 

Mais ils disent : « Nous devons avoir raison parce que nous avons le plus grand nombre d’adeptes. » Je crains 

que cela ne vous donne encore moins raison, car il y a beaucoup plus d’enfants nés de la prostituée que de 

celle qui est mariée.  

Dites-moi, quand Dieu a-t-Il déjà traité avec le nombre, et que cela vous donne raison ? Quand Dieu a-t-il 

déjà dit que votre vote compte ou vaut quelque chose ? C’est Sa voie, vos voies ne sont pas du tout des voies. 

Et pour être juste, vous devez avoir les bonnes pensées, qui sont Ses pensées.  

Donc, si ce qui rend un homme juste, c’est qu’Il a les bonnes pensées, ce qui signifie qu’il pense les pensées 

de Dieu, alors qu’est-ce qui rendra un homme injuste ?  

Celui qui est injuste, c’est celui n’a pas les bonnes pensées, autrement dit, celui qui a des pensées qui ne sont 

pas les pensées de Dieu. 

Actes 20.28-31 Prenez donc garde (faites attention) à vous-mêmes, et à tout le troupeau sur lequel le Saint 

Esprit vous a établis évêques, pour nourrir l’église de Dieu, qu’il a acquise par son propre sang. 

Car je sais qu’après mon départ, il s’introduira parmi vous des loups redoutables (violents, cruels, et 

impitoyables), qui n’épargneront pas le troupeau ; De même parmi vous s’élèvera des hommes qui prononceront des 

choses perverses (des choses qui sont dépravées et rendues différentes de ce qu’elles étaient censées être), pour 

attirer les disciples après eux. 
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C’est pourquoi veillez (faites très attention, vérifiez-le avec la Parole), et souvenez-vous que durant trois ans je n’ai 

cessé nuit et jour d’avertir chacun de vous avec larmes.  

Matthieu 7.15-19 Méfiez-vous des faux prophètes, qui viennent à vous en vêtements de brebis, mais qui au-dedans 

sont des loups voraces. (Autrement, ce qu’ils sont et ce à quoi ils ressemblent sont deux choses différentes).  

Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figues sur des chardons ? C’est pourquoi 
c’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. Ainsi tout bon arbre produit de bons fruits ; mais le mauvais arbre produit de 
mauvais fruits.  

Un bon arbre ne peut produire de mauvais fruits, ni un mauvais arbre produire de bons fruits. Tout arbre qui ne produit 
pas de bon fruit est coupé et jeté au feu.  

Vous voyez, nous avons fait le tour du monde plusieurs fois, je veux dire, nous sommes allés dans 60 pays, 
mais certains d’eux six fois ou plus. Et nous avons eu 3500 ministres présents. Et je dis que sur les 3500 
ministres présents, nous en avons peut-être environ 60, peut-être même un peu plus que cela, je ne sais pas. 
Mais nous rassemblons environ 60 ministres chaque mois. Et qu’est-il arrivé aux 3500 autres ? Eh bien, ils 
ont entendu la Parole et ils ont su qu’Elle était vraie, mais ils ont choisi de ne pas La prêcher. Ils ont choisi 
de ne pas prêcher la doctrine que le prophète a enseignée parce que cela pourrait interférer avec le nombre 
de personnes dans leur église et bien sûr, le nombre de personnes qu’ils ont dans leur église, qui se calcule 
par : « Eh bien, combien de dîme vais-je recevoir, » donc tout est question d’argent. Pas vrai ? Et donc un 
mauvais arbre, les accapareurs d’argent, il dit qu’ils ne peuvent pas produire de bons fruits. Ce n’est tout 
simplement pas en eux.  

Et nous savons que frère Branham a dit dans Les faux oints du temps de la fin que le fruit est l’enseignement 

de la saison. Par conséquent, ce que vous voyez se produire dans leur vie est une indication de ce qu’ils 

enseignent.  

Parce que l’esprit est le jardin des pensées et l’homme est tel qu’il pense dans son entendement. C’est 

pourquoi : tout ce que vous semez, vous le récolterez aussi. Et des pensées justes produiront la justice. 

Et des pensées injustes produiront l’injustice.  

Romains 10.3 Car ils sont ignorants de la justice de Dieu, (Ils ne peuvent pas la comprendre. Ils n’ont 
pas le Saint-Esprit) et cherchant à établir leur propre justice, ils ne se sont pas soumis à la justice de 
Dieu.  

Maintenant, cela explique tout. Ils veulent la justice. Ils veulent être juste, alors ils essaient à leur manière 

de faire ce qui semble être juste, et c’est là qu’ils sont en erreur. 

L’apôtre Paul nous a dit comment nous devenons justes, et il a dit que c’est par la foi, qui est la révélation, 

qui vient de Dieu seul. 

Il a dit dans Romains 1.17 Car la justice de Dieu y est révélée de foi en foi, selon qu’il est écrit : Le juste vivra par la 
foi.  

Qu’est-ce que la foi ? La révélation. Donc, si les justes vivent par la foi, qui est une révélation, alors ils vivent 
de ce que Dieu leur donne, à savoir, ce que Dieu en a dit, ou de ce qu’Il pense à ce sujet. 
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4 Car Christ est la fin de la loi, pour la justice à quiconque croit.5 Car Moïse décrit la justice qui vient de la loi : L’homme 

qui pratique ces choses, vivra par elles.  

6 Mais la justice qui vient de la foi (c’est-à-dire qui vient par la révélation) parle ainsi : Ne dis pas en ton cœur : 

Qui montera au ciel ? (C’est vouloir en faire descendre Christ ;) 7 Ou, Qui descendra dans l’abîme ? (C’est faire remonter 

Christ d’entre les morts.)  

8 Mais que dit-elle ? La parole est près de toi, dans ta bouche et dans ton cœur : C’est-à-dire, la parole 

de la foi que nous prêchons. 9 Que si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et que tu croies dans ton cœur que Dieu 

l’a ressuscité des morts, tu seras sauvé.  

10 Car c’est avec le cœur que l’homme croit et parvient à la justice (Ce qui est juste), et en confessant avec la bouche 

on parvient au salut. 11 Car l’écriture dit : Quiconque croit en lui, ne sera pas honteux.  

12 Car il n’y a point de différence entre le Juif et le Grec, car le même Seigneur de tous est riche envers tous ceux qui 

l’invoquent. 13 Car quiconque invoquera le nom du Seigneur, sera sauvé.  

14 Comment donc invoqueront-ils celui auquel ils n’ont pas cru ? Et comment croiront-ils en celui dont ils n’ont pas 

entendu parler ? Et comment entendront-ils sans un prédicateur ?  

15 Et comment prêcheront-t-ils, à moins qu’ils ne soient envoyés ? selon qu’il est écrit : Combien sont beaux les pieds de 

ceux qui prêchent l’évangile de paix, et apportent d’heureuses nouvelles de bonnes choses ! 

16 Mais ils n’ont pas tous obéi à l’Évangile. Car Ésaïe dit : Seigneur, qui a cru à notre rapport ? 17 Ainsi la foi vient de 

ce qu’on entend ; et ce qu’on entend par la parole de Dieu. 

Martin Luther dans son Commentaire, (j’ai lu cela plusieurs fois auparavant) sur Romains 10 dit. Comment 
invoqueront-ils Celui auquel ils n’ont pas cru ? (10.14).  

Ici, l’apôtre affronte l’arrogance de tous ceux qui enseignent faussement et sont des esprits hautains. Oh, si 
seulement les faux prophètes (ou enseignants) prêtaient attention à ces paroles !  

Comment croiront-ils en Celui dont ils n’ont pas entendu parler ? Et comment entendront-ils s’ils 
n’ont pas de prédicateur ? (10.14).  

Même s’ils disent entendre, ils se vantent en vain, à moins qu’ils n’entendent des vrais prédicateurs, car 
entendre de faux prophètes signifie autant que ne pas entendre. Ils entendent et ils n’entendent pas, 
ils ont des oreilles, mais ils n’entendent pas et ils ne prêchent pas. C’est une déclaration 
percutante contre tous les auditeurs et étudiants vaniteux de la Bible.  

Et comment prêcheront-t-ils, à moins qu’ils ne soient envoyés ? (10.15). Ceci est dirigé contre les enseignants 
vaniteux et les instructeurs arrogants.  

Ces quatre affirmations (10.14-15) se succèdent de telle sorte que l’une mène à l’autre, mais de telle sorte 
que la dernière forme le fondement sur lequel reposent les autres. Ainsi  

1) Il est impossible pour quiconque de prêcher s’il n’est pas envoyé.  

2) Il est impossible pour quiconque d’entendre qui n’a pas de prédicateur.  
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3) Il est impossible à quiconque de croire qui n’entend pas.  

4) Il est impossible qu’ils invoquent Celui qu’ils ne croient pas.  

À cela, ajoutez-en un dernier, à savoir :  

5) Il est impossible que ceux qui n’invoquent pas le nom du Seigneur soient sauvés.  

Ainsi donc, toute la source et l’origine du salut reposent sur ceci : Que Dieu envoie quelqu’un, (un 
vrai ministre de la Parole). S’Il n’en envoie pas, alors ceux qui prêchent, prêchent faussement, et leur prédication 
n’est pas du tout une prédication.  

Autrement dit, vous allumez la radio et vous écoutez un sermon et c’est peut-être dans le naturel, un bon 
sermon, mais il n’y a pas de vie là-dedans parce qu’il ne vous amène pas à la Parole qui se déroule 
aujourd’hui. Il vous emmène à la théologie ou à l’homilétique et utilise cela. 

En fait, ils seraient bien mieux s’ils n’avaient jamais prêché du tout. Alors ceux qui entendent, entendent l’erreur, et il 
vaudrait mieux qu’ils n’aient pas entendu. Alors ceux qui croient, croiront à une fausse doctrine, et il vaudrait mieux 
qu’ils n’aient pas cru.  

Alors aussi ceux qui L’invoquent invoqueraient faussement (un faux Seigneur), et il vaudrait mieux qu’ils 
n’entendent même pas. 

Vous voyez, ces prédicateurs passent à la radio et ils sont peut-être trinitaires, et donc ils dirigent les gens 
vers un évangile trinitaire, tandis que les gens qui invoquent un dieu trinitaire, ils invoquent un faux dieu. 
Donc, vous feriez bien mieux de ne même pas invoquer. Eh bien, puis vous avez les unitaires qui pensent 
que Dieu et Son Fils sont un comme votre doigt. Et ils dirigent les gens vers un faux dieu, tout comme les 
Juifs, tout comme les Musulmans. Ils croient tous à l’unitarisme. Bon, mais ils ne comprennent même pas. 
En effet, quand Dieu est venu dans la chair et qu’Il s’est tenu juste là au milieu d’eux, ils L’ont rejeté parce 
qu’Il n’était pas venu selon leur théologie. 

En fait, ils seraient bien mieux s’ils n’avaient jamais prêché du tout. Alors ceux qui entendent, entendent l’erreur, et il 
vaudrait mieux qu’ils n’aient pas entendu. Alors ceux qui croient croiront à une fausse doctrine, et il vaudrait mieux 
pour eux de ne pas croire.  

Alors aussi ceux qui l’invoquent invoqueraient faussement, et il vaudrait mieux qu’ils n’invoquent pas. Car 
Que de tels prédicateurs ne prêchent pas ; (Maintenant, ils prêchent peut-être, mais ils ne prêchent pas la vérité.) 
que De tels auditeurs n’entendent pas ; (Pourquoi ? Parce qu'ils n’entendent pas la vérité.) que ces croyants ne 
croient pas, (Pourquoi ? Parce qu’ils ne croient pas à la vérité, et de tels invocateurs n’invoquent pas, et ils seront 
damnés parce qu’ils seraient sauvés par le mensonge.  

C’est pourquoi nous lisons dans Proverbes 1.28 « Alors ils m’invoqueront, mais je ne répondrai pas ; ils me 
chercheront de bonne heure, mais ils ne me trouveront pas. Parce qu’ils ont haï la connaissance et qu’ils n’ont pas choisi 
la crainte du Seigneur, »  

Alors c’est seulement ceux qui peuvent prêcher avec certitude qui annoncent l’Évangile sans 
erreur. 

Maintenant, comment allez-vous faire cela en ce jour ? Vous allez prendre les paroles d’un prophète 
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confirmé et les ramener directement à la Bible. Alors, quand vous voyez que c’est indiqué par Dieu et que 
c’est indiqué par un vrai prophète de Dieu et la Bible de Dieu, alors vous dites : Oh là là ! C’est la même 
chose. C’est juste là.  

Combien sont beaux les pieds de ceux qui prêchent l’Évangile de la Paix (10,15).  

Par cette citation, l’apôtre Paul montre que seuls ceux qui sont envoyés par Dieu peuvent prêcher. Ceux-
là ne peuvent pas prêcher la Parole Divine et être des messagers de Dieu, ceux qu’Il n’a pas 
envoyés et à qui Il n’a pas confié Sa Parole. Ainsi, quand vous avez un prédicateur qui ne prêche pas 
la Parole de Dieu aux gens, il n’est pas envoyé par Dieu. 

Ainsi, avec ces mêmes paroles, l’apôtre Paul souligne la nature de la paix spirituelle et de ses dons. Ces 
bénédictions ne sont entendues que dans la Parole Divine et ne sont appréhendées que par la Foi. Ils ne 
peuvent pas être présentés sous une forme visible. 

Maintenant, le mot « Beau » signifie pureté (et j’aimerais ajouter que, selon le lexique biblique Strong, cela 
signifie appartenir à la bonne heure ou à la bonne saison (la saison opportune) par la mise en œuvre afin 
d’être prospère.)  

Inclinons donc simplement la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes reconnaissants, Seigneur, pour Ta Parole. Nous savons qu’Elle est vraie. 
Et ainsi, Père, nous prions simplement d’avoir une pensée juste dans nos pensées. 

Au nom de Jésus-Christ, nous prions. Amen. 
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